



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



Hay más de 4 millones de parados por primera vez desde 2016

- A pesar del aumento de parados, el número de afiliados crece en 20.632 personas con respecto a enero.
- Febrero terminó con un 23% más de parados que el año anterior.
- 899.383 eran las personas protegidas por ERTE a finales del mes pasado.

El hecho de que **en febrero haya aumentado en 20.632 el número de cotizantes** supone una pequeña victoria para la **Seguridad Social**, que en cierto modo ha aguantado el envite de la tercera ola, si se tiene en cuenta que febrero es un mes en el que no suele generarse empleo. Aún así, **el aumento de ocupados no ha podido contrarrestar que el número de parados registrados se haya acrecentado en 44.436 personas, lo que supone rebasar la barrera de los cuatro millones (4.008.789) por primera desde abril de 2016.**

Así queda reflejado en los datos que han dado a conocer los **Ministerios de Trabajo y de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones**. Datos que también indican que con este desarrollo del empleo, el sistema tiene una cantidad media de 18.850.112 personas cotizando, lo que serían 400.117 trabajadores afiliados menos que el año anterior, perteneciendo además un total de 289.055 trabajadores al sector de la hostelería.

Fuente ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |